

Trabajador electrocutado mientras trabajaba en la fachada de una EPS



1 octubre 2020 / **judiciales**

Por: Periodicovirtual.com



Bomberos Popayán auxiliaron un obrero que recibió una descarga eléctrica luego de tocar, accidentalmente, una línea de alta tensión.

La emergencia sucedió en la mañana de hoy en el edificio de la EPS Sanitas, donde el trabajador adelantaba una reparación en la fachada de dicha estructura.

“Tras tocar la cuerda, esta persona terminó con quemaduras en su cuerpo, los bomberos Úrsula, Adíela y bombero Raúl procedieron al rescate, ya que quedó atrapado en el mismo andamio que usó para su labor y luego lo trasladaron por parte de una ambulancia de nuestra institución al hospital”, explicó el comandante de bomberos Popayán Juan Carlos Gañán.

El trabajador recibe así atención por parte de los galenos, quienes indicaron que está fuera de peligro.